



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

3学期もあと3週間です。3月はリレーで言えばバトンを渡す段階です。一人一人が上の学年に進んだ自分にバトンをパスします。また、学校全体では、それぞれの学年の役割を次の学年の人に引き継ぐ月です。見事にバトンパスができるよう願っています。



Thank you!

A L Tの先生が帰国されるため、お別れの集会をしました。各学年の代表の人がスピーチをしましたが、上手に英語で話していてびっくりしました。きっと、いつも楽しい授業だったのでしょうね。



いつもありがとう集会(6年生を送る会)がありました。どの学年も工夫した出し物を発表し、ありがとうの気持ちを伝えていました。6年生は、あと少しで卒業式を迎えます。寂しくなりますね。



ありがとう!



次のポイントは?

お別れ遠足として、なかよし班でオリエンテーリング遠足をしました。わくわくパーク、海岸、藤公園、キャンプ場など、校区内のチェックポイントを巡って楽しく過ごしました。



誰かにもものを頼まれたとき、あなたはどんな気持ちになりますか?

「頼まれごとは試されごと」という言葉があります。最初からできないことはその人には頼みません。できるだろうと思うから頼むのです。頼まれたことを、どれだけ心を込めてできるかが試されているようなものです。「よーし、やろう!」と思って行動すれば、回りの人は信頼してくれます。そして、「こんなステキな人がいるよ」と、他の人にも紹介してくれるかも知れません。そうして、あなたと良い関係の人が、どんどん広がっていくのです。

